

Films à prix doux avec «Vacances au ciné!»

LA CHAUX-DE-FONDS / NEUCHÂTEL Du 26 février au 1er mars, «Vacances au ciné!» propose cinq films à petits prix pour les enfants jusqu'à 16 ans.

La neige a filé trop vite et jouer dehors, c'est cool... Mais pourquoi pas aller se faire une toile avec des copains-copines durant les vacances du 1er mars? Des projections ont lieu tous les après-midi dans les cinémas Cinepel de Neuchâtel et La Chaux-de-Fonds (11 francs la séance), ainsi qu'à l'ABC (8 francs).

Si tu as entre 4 et 16 ans, ces cinq films vont sans doute t'intéresser. Pour les plus grands (dès 12 ans), il y a «Dune: deuxième partie», suite tant attendue par les passionnés de cette saga.

A voir également, deux films autour des animaux (dès

8 ans). Les cinémas des deux villes projeteront «Le dernier Jaguar», une belle histoire d'amitié entre une petite fille, Autumn, et un bébé jaguar femelle. Film d'animation cette fois, «Le Royaume de Kensuke» raconte une grande aventure entre Michael, jeune navigateur échoué sur une île qui semble déserte, et sa chienne Stella.

Deux films d'animation dès 4 ans

Pour les petits (dès 4 ans), l'ABC de La Chaux-de-Fonds propose «Piro piro», soit six courts-métrages doux et colorés, célébrant le retour du printemps et qui donnent l'occasion de dé-

couvrir la poésie de l'animation sud-coréenne. «Rose, petite fée des fleurs» sera projeté, quant à lui, à Neuchâtel et conte un voyage dans une nature enchantée.

«Vacances au ciné!» est notamment proposé par Cinepel, Passion cinéma, la Lanterne magique, le centre de culture ABC et le Service de la jeunesse de la Ville de La Chaux-de-Fonds. **SWI**

«Vacances au ciné!» du 26 février au 1er mars, dans les cinémas de Neuchâtel, La Chaux-de-Fonds et à l'ABC.

Prix: 11 francs la séance, 8 francs à l'ABC.

Horaires: cinepel.ch et abc-culture.ch



«Le Royaume de Kensuke» de Neil Boyle et Kirk Hendry. SP